

**John Deere**

# **Zwei Millionen Traktoren aus Mannheim**

Jubliäumstraktor ist mit Portra?tfotos von über 300 Mitarbeitenden foliert



Der zweimillionste Traktor ist ein 6R 250 und wird einen Ehrenplatz im Werksmuseum bekommen.

Das John Deere Werk Mannheim feiert die Produktion des 2 millionsten Traktors. Alle 4,2 Minuten läuft hier ein Schlepper vom Montageband. Rund 3.300 Mitarbeiter fertigen für die ganze Welt ca. 40.000 Traktoren pro Jahr.

Die Firma Heinrich Lanz hat vor 102 Jahren mit dem Bulldog den Grundstein für eine der erfolgreichsten Traktorenfabriken gelegt. Seit 1956 werden in Mannheim John Deere Traktoren produziert. Aufgrund der stark gestiegenen Produktion ist die Fabrik heute die größte John Deere Produktionsstätte außerhalb Nordamerikas. Dabei profitiert das Werk von der verkehrsgünstigen Lage am Rhein, über den zwei Mal pro Woche jeweils mehr als 220 Traktoren in Richtung Rotterdam oder Antwerpen und dann weiter nach Übersee sowie Großbritannien verschifft werden.

Der zweimillionste Traktor ist ein 6R 250. Als Dankeschön an das Produktionsteam ist der Schlepper mit Porträtfotos von über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern foliert. Die Enthüllung des Traktors fand am 22. März im Beisein des John Deere CEO, John C. May im Werk Mannheim statt. In den darauffolgenden Wochen kann der Traktor im John Deere Forum besichtigt werden. Langfristig bekommt er einen Ehrenplatz im Werksmuseum neben seinem kleinen Bruder, dem einmillionsten Schlepper, einem JD 6400.